



El presidente del Consejo Consultivo y el Procurador del Común participan en el congreso «Rural Renaissance; derecho y medio Rural» celebrado en Salamanca

Demandan soluciones fiscales para «atajar la despoblación»

Verónica San José - Salamanca

El presidente del Consejo Consultivo de Castilla y León, Agustín Sánchez de Vega, consideró hoy que «hay que explorar seriamente las soluciones fiscales» como posible respuesta al problema de la despoblación, donde «todos estamos de acuerdo en los motivos pero el problema es encontrar qué soluciones le damos».

En declaraciones a los medios antes de participar en la inauguración del congreso «Rural Renaissance: Derecho y medio rural» celebrado en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca, Sánchez de Vega llamó a «explorar seriamente las soluciones fiscales» porque «cuando pretendes que las personas vuelvan al mundo rural y vivan alejados de las ciudades, hay que darles beneficios económicos».

«Creo que puede ser una solución porque todas, o muchas de ellas, se han explorado ya», continuó el presidente del Consejo Consultivo de Castilla y León, quien recordó que «son las comunidades autónomas las que gestionan la mayor parte de las competencias sociales, de apoyo sanitario y educativo», pero que el ciudadano «donde va es a su administración local».

Por ello también llamó Sánchez de Vega a que las diputaciones provinciales y las administraciones locales tengan «un peso específico en la prestación de servicios en los municipios pequeños», teniendo en cuenta, no obs-



JESÚS FORMIGO/ICAL

tante, que encontrar soluciones «es difícil».

En cualquier caso, el presidente del Consejo Consultivo sí recordó que «todos los gobiernos regionales de Castilla y León han hecho un esfuerzo enorme por afrontar el asunto de la despoblación, desde no repetir la centralidad de las instituciones hasta apoyar a los funcionarios para su fidelización con complementos para que vivan en las zonas donde trabajan, pasando por el «transporte a la demanda o el intento por mantener tres niños sin cerrar un colegio».

Por su parte, el procurador del Común de Castilla y León, Tomás Quintana, afirmó que la propuesta de fusión de municipios en la región «no elimina el problema de las personas que residen en

cada una de las localidades», puesto que «se reconvierte la estructura administrativa pero no se elimina el problema de raíz».

Tal y como planteó Quintana, «las personas que viven en cada una de las localidades, aunque no tengan su propio ayuntamiento, siguen viviendo allí», dado que, cuando se habla de fusión de municipios, se habla de «fundir dos estructuras administrativas o más en una única», desapareciendo las primigenias «administrativamente, pero no vas a eliminar a las personas que viven allí, que son personas mayores y necesidades de servicios».

En ese sentido contrario a la propuesta también se posicionó en cuanto a la posible eliminación de los consultorios médicos en los núcleos rurales.

Jornada en Salamanca con la presencia de Agustín Sánchez de Vega y de Tomás Quintana